

教育目標：「知性を磨き 心を見つめ チャレンジする生徒」



『挨拶を交わし 場を清め 時を守る』

校長 下地 秀隆

令和7年度始業式・赴任式・学年代表抱負

◆春休みも終わり、今日から新学期のスタートです。◆僕たち三年生は去年、修学旅行などの行事を通してみんなで協力し合うことで絆を深め、全力で楽しむことができました。しかしその反面、ルールを守らない行動やけじめ、メリハリのない行動をすることが多々あり、三年生になるにあたってあまり良くないと思われる行動がしばしばありました。◆三年生に進級したことをきっかけに最高学年としての自覚を持ち、先輩らしい行動を心がけていくようにしたいです。◆また、この学年で過ごせる日々は残り一年です。一人一人が自分の道を選択し、二年間共に過ごしてきた仲間たちと別れてしまう時はだんだん迫ってきています。◆集大成の大会でもある夏季総体でも、これまで仲間と共に培ってきた力を全力で発揮し、それぞれの部や個人で満足いく結果を残したいです。◆そして迫り来る受験に向けて勉強を進めている人もいます。学年全体で切磋琢磨し合いながら一步一步前進していきたいです。悔いの残らない一年間になるよう、目標を持って努力していきましょう。

3年生代表 圓石 航大



◆今日から二年生になり、新しいクラスのメンバーを見て入学した時と同じように、ドキドキ ワクワクが入り交じっています。しかし、昨年と違うのは、新しい学級のメンバーを見ても昨年一年間学年レクや学年フロアで一緒に過ごし一緒に色々な体験をしてきたこの仲間とだったらという「安心感」や「心強さ」を感じます。◆二年生では、中学校生活で大きな行事である修学旅行があります。家族との旅行とは違い、友達と違う場所で一緒に過ごし、一緒に学ぶ体験はとても楽しみです。しかし、そのためには周りを見て状況を判断し、お互いに声かけあって協力する力が必要です。また、自分の意見ばかりではうまくいかないこともあるので、話し合いをしながらゆずり合い、両方手に入る新しい道や方法を出せる力をつけていきたいです。◆最後に、今年先輩になるのでお手本になれるように頑張り、三年生から伊良波の伝統を受け続けられる学年にしたいです。

2年生代表 狩俣利心(りこ)

◆春休みが終わり、今日から新学期が始まりました。なれない学級で楽しみな反面、不安や緊張もあると思いますが、一年間このメンバーで充実した学校生活を送れるように頑張っていきたいと思います。◆昨年度の生徒会テーマは「共に歩む 生徒会」でした。生徒も先生方も、みんなで協力しながら学校を作っていた一年でした。◆今年度の生徒会のテーマは「Respect Others」、自分も他人も大切に、という意味を持っています。互いを尊重し、高め合う生徒会をつくっていきたくて考えています。◆生徒会として、みんなが楽しめるような行事を企画したり、あいさつ運動を通して伊良波中学校をもっと活気のある学校にしていきたいです。◆今年は、生徒会行事である伊良波フェスタの取組に加え、四十周年記念式典があります。これらの行事を成功させるために、全校生徒一緒に頑張っていきたいと思います。今年度も生徒会活動にご協力よろしくお願いします。

生徒会代表 2年 日高 咲南(さな)